



Esta iniciativa del Ejecutivo regional incluye 12 centros de Especialización y el IES de Excelencia Ortega y Gasset, todos ellos públicos

Cerca de 5.400 alumnos se han beneficiado este curso del Programa de Institutos Deportivos de la Comunidad de Madrid

- Combina los estudios de Educación Secundaria Obligatoria con una amplia oferta de actividades en distintas disciplinas para fomentar los hábitos de vida saludables entre los jóvenes
- En las aulas del Ortega y Gasset se han formado campeones olímpicos como Gervasio Deffer o Mireia Belmonte y el piloto de Fórmula 1 Carlos Sainz

10 de agosto de 2024.- Cerca de 5.400 alumnos se han beneficiado este curso del Programa de Institutos Deportivos de la Comunidad de Madrid, que combina los estudios de Educación Secundaria con una amplia oferta de actividades físicas para favorecer la tolerancia y fomentar los hábitos de vida saludables entre los jóvenes.

El programa comenzó a funcionar en el año académico 2017/18 y actualmente se desarrolla en 13 institutos: Ortega y Gasset, Iturrealde, San Fernando, Arcipreste de Hita, Carlos III, Miguel Delibes y Arturo Soria de Madrid; Antonio Machado de Alcalá de Henares; Carpe Diem de Fuenlabrada; Prado de Santo Domingo de Alcorcón; Fernando Fernán Gómez de Humanes de Madrid; Luis García Berlanga de Guadalix de la Sierra, y Salvador Dalí de Leganés.

Los centros participantes deben elaborar un proyecto en el que pueden colaborar otras instituciones y entidades como ayuntamientos, federaciones, asociaciones de padres de alumnos y otros grupos relacionados con esta actividad. Además, deben organizar el currículo de forma que la materia de Educación Física tenga tres o cuatro períodos lectivos semanales en todos los cursos de la ESO, y dispondrán de un coordinador elegido entre los profesores. Dentro del bloque de asignaturas de libre configuración autonómica, es de oferta obligada la de Deporte.

Entre las especialidades que se practican destacan algunas tan variadas como atletismo, natación, waterpolo, voleibol, fútbol, baloncesto, tenis de mesa, patinaje, artes marciales, hockey hierba o bádminton.



EXCELENCIA DEPORTIVA EN EL ORTEGA Y GASSET

Por otra parte, el Instituto de Excelencia Deportiva Ortega y Gasset ofrece enseñanzas de Secundaria, Bachillerato, Formación Profesional y Educación de Adultos y tiene tres sedes situadas en la capital: Santa Fe, M-86 y Blume-CARD.

El Centro de Alto Rendimiento Blume-CARD escolariza atletas del más alto nivel pertenecientes a las federaciones nacionales o regionales de las distintas disciplinas; el Centro de Tecnificación Deportiva de Natación M-86 ofrece formación integral mediante una planificación individualizada para cada estudiante, y Santa Fe funciona como un Instituto de Educación Deportiva.

En sus aulas se han formado algunos de los mejores atletas españoles, como los gimnastas Gervasio Deffer (campeón olímpico en Sidney y Atenas) o Manuel Carballo; el patinador campeón del mundo Javier Fernández; la nadadora que obtuvo el oro en los Juegos de Río de Janeiro, Mireia Belmonte; el piloto de Fórmula 1 Carlos Sainz, o la tres veces campeona del Mundo de bádminton Carolina Marín.